

学術集会参加者数は、国内外からの招待者、運営スタッフを含め一万八二八七名にのぼりました。海外からの参加者は三五七名で、このうち特別講演などでの海外招待者は八一名でした。学術集会のテーマは「日本発—最新の循環器病学

二 心臓病と脳卒中
阿蘇医療センター循環器内科
永吉 靖央
三 心臓病と腎臓病・糖尿病
天草地域医療センター循環器内科副

ありがとうございました

ITヘルスケア学会第九回年次学術大会報告

I-O-T等によるクラウド環境へのヘルスケアデータ収集とその利活用へと、新たな段階に来ていることが実感できる講演内容に満ちていました。

From Japan」で、医学の進展には基礎研究の充実が必要で、優れた臨床研究は基礎的な考え方をもとに成り立っていること、またトランスレーショナルリサーチの重

そのような中で、日本循環器学会の参

加者は一万五〇〇〇～二万名が予想され

でした。ただ、熊本でも学会を通して循

環器疾患を広く知つて頂きたいとの思い

年五月三十一日（日）熊本県立劇場にお

さまで第七十九回日本循環器学会学術

行いました。司会は、熊本中央病院副院

長大嶋秀一先生 RKK万ガウンサンリ福

る先生に講演を御願いしました。

マ・あなたはしのびよる心臓病と血
管病の合併症とその対策

内
容
..

接觸・熊本大学 微現器研究所 教授

一心臓病と下肢血管病

中村 伸一 器内科部長

お借りしまして感謝申し上げますと同時に、御協力頂きました皆様の益々のご発展をお祈り致します。

応用を謳つたのですが、わずか一年でそれらはすでに”当然のこと”になり、現在はスマートデバイスやウェアラブル、

でICTの利活用に関心を持たれている方同士が同じ場で情報共有や意見交換ができることは、大変貴重な機会となつた